

Journées d'immersion pour des étudiants espagnols

Campus de Pau

Du 2 novembre 2016 au 3 novembre 2016



L'UPPA ouvrira ses portes, les 3 et 4 novembre 2016, à 20 étudiants espagnols (de l'Université de Saragosse et de l'Université du Pays basque). Ces étudiants vivront, pendant deux jours, au rythme des étudiants de l'UPPA (immersion dans les cours, participation à des activités sportives).

L'objectif de ces journées d'immersion, dédiées aux formations co-diplômantes, est d'augmenter la mobilité étudiante entrante dans ces formations.